
                                                                                                                             
 
 
 

  Sesto Calende 23.05.2022 
 
 
 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 
Al Presidente del Consiglio Comunale Alessandro Ceron  

p.c. Ai Capigruppo consiliari 
 

 
 
 

Premesso che il CC ha deliberato nella seduta del 19 maggio l’approvazione del bilancio di previsione 2022 

e del Documento Unico di Programmazione 2022-2024 

Considerato che preventivamente alla seduta di Consiglio e durante la medesima sono state presentate sia 

semplici richieste di informazione e sia domande sugli intendimenti dell’Amministrazione che solo in parte 

sono state evase 

Considerato inoltre che all’approvazione del Bilancio segue l’adozione del PEG quale strumento specifico e 

operativo per il raggiungimento degli obbiettivi di programmazione approvati dal Consiglio 

Tenuto conto dell’invito del Sindaco a trasformare in interpellanze al Consiglio le osservazioni e le domande 

che non hanno trovato esauriente trattamento nei documenti presentati e nella discussione consiliare 

Richiamato l’art 25 del regolamento del CC si formula la seguente 

 

INTERPELLANZA 

 

relativa alla domanda sulla entità della variazione dell’entrata dei plateatici attesa dalla modifica delle aliquote 

a parità di superfici concesse, tenuto conto che è stato risposto che “si trova all’interno del canone 

patrimoniale per l’occupazione di spazi pubblici. Non viene stimata una maggiore entrata specifica” (dovuta 

alle nuove aliquote);  

tenuto conto inoltre della problematica legata al Mercato, che continua ad essere delocalizzato 

“provvisoriamente” in viale Lombardia, anche dopo la fine dello stato di emergenza, si chiede di specificare: 

a. le entrate dagli stalli del mercato previste nel 2022 e 2023 e il loro confronto con il 2019; 

b. in che modo verrà calcolato il canone dovuto da parte dei titolari, stante il trasferimento 

“provvisorio” in posizioni e con misure di stallo anche diverse; 

c. ricordata la promessa di predisporre e presentare alla cittadinanza due progetti di localizzazione 

alternativi e validati, si chiede quali risorse sono o saranno impegnate nel PEG per la redazione 

dei due progetti e per lo svolgimento del referendum/consultazione. 
 

Floriana Tollini,     Roberto Caielli,     Giancarlo Rossi 

 


